

CARPENTRAS

"Top Mobile" ravagé par les flammes

Une épaisse fumée noire, une odeur de plastique brûlé et des reliefs de matériel électronique... C'est à peu près tout ce qui reste du magasin "Top Mobile", avenue du Mont-Ventoux, où un incendie s'est déclaré, hier, en milieu de matinée. Selon les sapeurs-pompiers de Carpentras, qui ont rapidement maîtrisé le sinistre, le feu aurait pris dans l'atelier de réparation, se serait propagé dans l'ensemble du magasin et enfumant l'étage où se trouvent les bureaux de cette société. Aucune victime n'est à déplorer.

/PHOTO P.MN.



MÉTÉO

Le mois de juin le plus chaud depuis 2003

Ça ne surprendra personne : le mois de juin a été le plus chaud enregistré en Vaucluse depuis 2003, année caniculaire. Caniculaire, c'est aussi le terme choisi par le Cirame (Centre d'information régional agro-météorologique et économique) pour qualifier ce mois de juin. On a relevé un excédent de 2°5 à 3°0 sur les moyennes, avec 16 à 21 jours très chauds (température supérieure ou égale à 30°), contre une normale de 6 à 13 jours. En 2003, on avait compté 20 à 30 jours très chauds en juin. Dans le détail, il a fait jusqu'à 32°9 à Sault, 36°4 à La Tour d'Aigues ou encore 38° à Cheval-Blanc.

/PHOTO L.P.

